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Résumé :
Les mammites sont classées parmi les principales pathologies qui frappent le cheptel laitier des bovins, et causent de grands pertes économiques aux éleveurs. Les mammites à levures sévissent sous forme de cas sporadiques, ou d'enzoottie dans certain élevages laitiers, et leur traitement est difficile et souvent couteux, le nombre de produits antifongiques est limité, leur bonne utilisation exige de respecter la posologie, le rythme et la durée globale d'administration, et l'agent qui est en cause, le seul traitement antifongique est bien souvent insuffisant car de nombreuse mycoses sont opportunistes. Quelque soit l'infection fongique, il convient d'informer les propriétaires des animaux atteints, de la longeur des traitements, de leur cout souvent élevé et parfois des résultats décevants.




Abstract :
The mammites are pricipal pathologies classified which touch the dairy livestock of the bovines, and cause large economic losses with the stockbreeders. The mammites with yeasts prevail in the form of sporadic cases, or of enzootie in unquestionable dairy breedings, and their treatment is difficult and often expensive, the number of products antifongic is limited, their correct use requires to respect posology, the rate/ rhythm and the totalduration of administration, and the agent which is in question, the only treatment antifongic is very often insufficient because of many mycoses are opportunist. Some is the fungic infection, it is appropriate to inform the ownerrs of the animals reached length of treatment, their often high cost and time of the disappointing results.
